



31.01.2025 00:00 CET

## Ein Abend voller Musik und Mitgefühl: Der Konzertchor Leipzig unterstützt Bärenherz

Ein klangvoller Auftakt ins Jahr: Der Konzertchor Leipzig unter der Leitung von Karl Joseph Eckel begeisterte mit seinem Programm "Epiphanias" das Publikum in zwei beeindruckenden Konzerten. Am 25. Januar in der Martin-Luther-Kirche Leipzig und am 26. Januar in der Brüderkirche Altenburg erklangen Werke von Schütz, Homilius, Mendelssohn, Howells und weiteren Komponisten. Begleitet wurde der Chor von Ivo Mrvelj an der Orgel.

Dank der großzügigen Einladung des Konzertchores konnten Mitarbeitende

von Bärenherz, ehrenamtlich Engagierte sowie Eltern, die vom Kinderhospiz begleitet werden, dieses besondere Musikerlebnis kostenfrei genießen. Viele nahmen das Angebot dankend an und ließen sich von den harmonischen Klängen berühren.

Die Konzerte waren nicht nur musikalisch ein Highlight, sondern auch ein Zeichen der langjährigen Verbundenheit des Chores mit Bärenherz. Am Ende des Abends wanderte noch eine Spende von 120 Euro in die Spendenbeutel – ein weiteres Zeichen der großartigen Unterstützung.

Wir danken dem Konzertchor Leipzig, seinem Leiter Karl Joseph Eckel und allen Mitwirkenden von Herzen für dieses Engagement. Ein besonderer Dank gilt auch Uwe Buchheim, der sich mit großer Hingabe für Bärenherz, den Chor und das Publikum einsetzt.

Musik verbindet – und sie spendet Trost und Hoffnung. Danke, dass Sie Bärenherz mit Ihrer Musik begleiten.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)